

Paris, le mercredi 24 novembre 2021

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le directeur général, Monsieur Ludovic Zanker est atterré par le contenu l'article de presse le concernant, qui est apparu sur le site internet du nouveau média : ereb.eu

Cet article est articulé autour d'une interview qui a eu lieu à Rouen. Cependant, la lecture de ce reportage à charge, fait plus à penser à une mauvaise investigation de seconde zone, qu'à un véritable travail journalistique.

À l'inverse de ce que laisse entendre l'article, Monsieur Ludovic Zanker, ancien président de l'Institut European Advices, réaffirme avec force qu'il n'a jamais été fonctionnaire ou haut fonctionnaire dans les instances européennes. Ni à Bruxelles, ni au sein de la Commission européenne ou au Parlement européen. M. Zanker a seulement participé à des rencontres informelles à l'extérieur de ses bâtiments, pour des entrevues privées et des échanges politiques non-officiels.

M. Zanker a bien occupé les postes de consultant et de président au sein de son organisation. Il converse régulièrement avec des politiciens élus, des membres d'ambassades étrangères, des fonctionnaires ou hauts fonctionnaires à Bruxelles. Toutefois, ces rencontres et échanges ont lieu dans un cadre privé et non public.

En tant qu'ancien Président de l'Institut European Advices, Monsieur Ludovic Zanker confirme avoir bénéficié du fonds de solidarité mis en place par le gouvernement. Ce fonds de solidarité a été honoré par virement bancaire, avec l'autorisation de la Direction générale des finances et après étude des bilans du chiffres d'affaires de 2019 à 2021.

Monsieur Ludovic Zanker entretient depuis de très longues années des liens amicaux avec la Russie et certains investisseurs et élus. Cela suffit-il pour laisser planer des doutes quant à ses motivations ? Si le terme d'espion n'est pas cité dans l'article du média, les propos sont à minima offensants, car ils laissent planer un doute quant à son intégrité.

L'Institut European Advices a eu des salariés, des bénévoles, tous déclarés auprès des organismes sociaux. Pourquoi utiliser un ton suspicieux ? Cet article paraît téléguidé. S'agit-il d'une chasse aux sorcières ? Pourquoi utiliser un ton quasiment insultant à l'égard de Monsieur Ludovic Zanker ? De tels propos sont inacceptables. On est en droit de s'interroger sur le respect de l'éthique et de la déontologie des reporters.

Comment peut-on traiter M. Zanker de mythomane ? Laisser penser qu'il n'est qu'un usurpateur, voire un voleur, suspecté d'avoir détourné des fonds de l'Etat ? Le journal ereb.eu a-t-il la légitimité d'un tribunal, fut-il médiatique ? Nous ne le pensons pas !

Le journaliste signant l'article, Monsieur Quentin Ariès, ne paraît pas prendre la mesure des répercussions personnelles, politiques et professionnelles de ses écrits.

À qui profitent de telles attaques ? En quoi les actions (publiques ou privées) de Monsieur Ludovic Zanker sont-elles problématiques ?

Malheureusement, les propos quasiment diffamatoires de M. Ariès pourraient convaincre une petite minorité. Heureusement, des mensonges recouverts d'un semblant de vernis journalistique et une posture agressive ne suffisent pas à établir une vérité.

Monsieur Ludovic Zanker prévient qu'il prendra toute disposition utile, envers les acharnés qui l'agressent. Ceci sera fait dans un esprit républicain et dans le respect de la loi, mais avec une absolue fermeté.

Les entrepreneurs n'ont pas à être salis ou attaqués ainsi sur la place publique, dans les médias ou sur les réseaux sociaux.

Les entrepreneurs sont la fierté et la grandeur de notre pays, la France !